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到现在我才读懂这句话。偶是一名管理院工商管理专业大四

的学生，上年考研未遂，但是我没有遗憾，因为我上年没有

用心去准备，落榜也完全在自己的意料之中，但是今年想破

釜沉舟，再拼一次。在这里写点东东，一是想发泄下自己的

些许感慨，二是希望能对后来人（尤其是考研的同胞们）能

有一点点的帮助。 现在回想一下，上一年我考研的目的有二

，一是想让自己在将来能抗上一硕士大旗，说白了就是为了

一纸文凭，一份学历：二是想给自己的家人带点安慰，因为

本人的大学四年生活简直是非碌碌无为可以形容的！我的大

学四年是这样度过的： 大一的时候，刚接触电脑，对这东东

，充满好奇，超爱聊QQ，因为觉得聊天可以练习自己的指法

（当时超羡慕那些在键盘上噼里啪啦敲个不停的人）呵呵，

还有就是学会了红警，是被我最要好的兄弟拉的，你不知道

当时我超傻，把矿牛都拉上去和人家干，更夸张的是开始我

竟然不知道怎么攻击，那兄弟也不告诉我，他是不是很龌龊

，呵呵就象我刚学CS我老师竟然不教我买枪和子弹，搞的我

只知道拿一手枪和他PK，他那拿一AWP在那里等我，每次都

把我瞄杀，其实他的狙击是超级菜的那种，呵呵不过想起来

那个时候，到是满开心~ 大一的时候一般不怎么逃课，因为

毕竟是FRESHMAN 吗，而且高中的时候没有逃课的习惯，还

有就是觉得大一时候的老师比较严厉，估计正是因为大一很

少逃课，所以我四年下来大一的成绩是最好的~尽管也是很菜



，呵呵。大一老师当中给我印象最深刻的就是我的英语老师

，因为我觉得她是一超称职的一老师，她很有责任心，而且

感觉她很威严，尽管她是女老师，还有一点我特别尊敬她的

是，她对学生一视同仁，这点要比我的高中老师强的许多！ 

清楚的记得，每次被她喊起回来问题时，我回答的最多的是

：SORRY 所以每次站起来的时候都很是尴尬，于是我就开始

下决心，这次课下的时候我一定好好准备老师留下的作业，

可是到了课下，早就把作业抛到九霄云外去了~所以那时的我

是属于常立志的那种人，奉劝大家不要学我，要做一名立长

志的人！当时啊，我觉得很奇怪，为什么那？因为我每次回

答问题都是摸棱两可，多数时候都是干脆的：SORRY 但是每

次课上她都会给我回答的机会，有的时候不止一次，当时觉

得是老师骗爱我，因为是那种看起来很乖的那种学生，但是

后来我发现啊，其实并不是老师偏爱我，而是因为她每节课

都会给每位同学至少一次回答问题的机会，因为她深谙学习

英语，说的练习很重要之理。我最尊敬的英语老师，并没有

陪伴我走完大学的英语学习过程，而是大一还没结束的时候

她就离开了我，据说是调到本部给留学生带课去了，到现在

我也真的很想念她，当时她刚离开的时候，好象给她发邮件

，可是觉得愧对她，因为四级考了三次才过，六级至今未过

，呵呵各位同人不要见笑哦~人的一生当中能遇见一位能令自

己肃然起敬的恩师，是一件很幸运的事，你不觉得吗？ 到了

大二，我和宿舍的一兄弟合买了一台电脑，从此也开始了我

的堕落~疯狂逃课，沉湎于游戏。其实现在想起来当时自己真

的是很过分，由于被玩的欲望操纵，所以大部分的时间电脑

都被我霸占，还好那位兄弟从不和我计较，现在我觉得人在



世间，兄弟是最仗义的！不管你处在什么境况下，兄弟会永

远的支持你！我相信我们不可能每个人都是成熟的，所以兄

弟之间难免会有摩擦，但是这并没什么，因为你可以和你的

兄弟有分歧，你也可以和他争吵，但是有一点你是绝对不可

以不信任你的兄弟！ 很快到了大四，决定考研，目的上面已

经说了，当时报的是本校，其中我考虑了另外一个方面就是

我GF想和我一起读研，觉得考我们学校几率会大一点。但是

到了后来在考研途中，我和她分手了，为什么？有家里面的

原因，因为我在我们家里是绝对的宝贝，估计好多人都是这

样，他们对我也是给予了太多的期望，但是我也说过了，我

的大学期间没有任何点点的成绩可以令他们稍感安慰！而且

他们从我来读大学的时候就叫我放弃恋爱，我的GF是我高中

同学，但是那时候我觉得自己长大了，完全有能力在恋爱的

同时，搞好学习，可是四年下来，我没有做到当初自己觉得

能做到的事情。其实在有些人看来，爱情和事业是完全可以

兼得的，事实也证明这是成立的。但是你知道，我和她是不

可能做到的，因为我们俩都是理想主义的人，好些时候不现

实，想的超简单，还有最致命的是我和她都很情绪化，一闹

情绪就超级不理智，所以我决定和她分手，尽管我知道她很

伤心，她也很恨我，但是我觉得自己的选择是明智的，因为

我觉得男人可以没有恋爱，也可以没有女人，但是你绝对不

可以没有自己的资本！可能你现在有GF但是如果将来你没有

自己的事业，她可能将不再是你的女人，即使她愿意留在你

身边，你也未见得有能力给她幸福！所以我不后悔。 尽管分

了，但是你知道我是那种超重感情的人，我不可能一下子把

心能完全的从那分厚重的感情中抽离出来，相信她也是一样



，所以我俩考研均告失败，但是我没有遗憾，因为经历了分

手和考研失败以后，觉得自己学到了好多东西，失去了才懂

得珍惜~每个人的经历都是自己的财富，是失败是我们向成功

迈近了一步！人生经历的越多，你就会变的愈加成熟，经历

过浩劫的人，肯定会产生心灵的蜕变！ 所以今年决定重新来

过，将考研进行到底。但是今年我考研的目的和上年有着天

壤之别，今年我考研不是为了考研，而是想再给自己多点的

时间留在学校里，来弥补我应该做的些事情。大家应该都听

说过那种说法：那就是大学里的学过的知识到社会上90%用

不上，有的人会问，那我们的大学上的有啥意思？其实我觉

得啊，大学里有好多专业性比较强的专业，还是能学到一些

实实在在的东西的，譬如理科和工科的专业，但是也有好多

专业性不强的专业，譬如管理类，这类专业实践性强，在学

校学的理论枯燥死板，很少的学生能学以致用，但是你能说

这样的专业没有开设的必要吗？大学里不仅仅是学习书本上

的知识的，那还要学什么那？做人，沟通，树立自己的人生

观⋯⋯可能听起来比较抽象，但是这确实是一个大学生应该

学的！有人曾说过，大学里课可以不上，但是讲座绝对不可

以不听！我觉得很有道理，原因自己琢磨~还有觉得大学期间

要多读些好书，专业相关的书籍，中外名著，有选择的读好

书，读书觉得是无害的事情，相信大家觉得认可这观点，那

你为什么不去多读那？还有就是看电影，最近啊我也是最近

才发现的，好多国外的大片很值得一看，因为他们能自由的

反映一些真实的思想和生活，它能给你带来心灵上的震撼，

真的尤其是网络上号称男人十大必看，看完之后觉得大家的

评论满有道理的！看外国大片还有一好处就是可以对你学习



英语很有帮助，有兴趣的同学可以自己体会~ 最后给考研的

同胞们一点我个人的拙见：首先搞清楚自己为什么要考研，

目的不清楚，你的动力不会充足~另外决定考研之后，要选好

学校，专业，还有研究方向，这点很重要！再者要做好复习

计划，这里个大家提醒下，做计划的时候不要把自己当成机

器，以为自己是不会倒的铁人，你总会遇到感冒之类的麻烦

，你要在作计划的时候给自己留有余地~还有就是在考研的时

候一定要记得一条真理：健康的身体是考研成功的基本保障

！所以建议你们尽量每天做点运动~因为运动能给你带来活力

！有精神才会有干劲！还有考研尽量避免孤军奋战，因为这

绝对不是一次轻松的旅程，在途中你会有烦躁，郁闷，迷惘

的时候，你需要有个你可以倾诉和交流的研友~最后一点把要

把考研看的如何神秘，他并没有传说中的那样困难！ 坚持到

底，你会得到你想要的东西，记住学会在痛苦中坚持~
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